

前回、ワイヤレス給電の技術を紹介しましたが、関連製品が続々と発売されています。先日、直ぐにでも使えそうなワイヤレス充電池を見つけました。私は仕事中、携帯電話のバッテリー切れ予防の為に電池式の簡易充電器を持ち歩いています。が、定期的な電池の入れ替えが意外と面倒です。しかし、ワイヤレス充電池は、パットの上に置くだけで充電開始、電池を出し入れする必要はありません。そのまま携帯に接続すれば充電器に早変わり、持ち歩きには最適です。スマートへの充電にも対応しているので、バッテリー切れでイラライラしているスマホ愛好者には使える製品でしょう。

現在はコードを接続して充電している携帯やスマホも、近い将来、パットの上でラクラク充電、なんて製品が出てきそうですね。



担当 長谷川 正

使える？ワイヤレス給電

前回、ワイヤレス給電の技術を紹介しましたが、関連製品が続々と発売されています。

先日、直ぐにでも使えそうなワイヤレス充電池を見つけました。私は仕事中、携帯電話のバッテリー切れ予防の為に電池式の簡易充電器を持ち歩いています。が、定期的な電池の入れ替えが意外と面倒です。しかし、ワイヤレス充電池は、パットの上に置くだけで充電開始、電池を出し入れする必要はありません。そのまま携帯に接続すれば充電器に早変わり、持ち歩きには最適です。スマートへの充電にも対応しているので、バッテリー切れでイラライラしているスマホ愛好者には使える製品でしょう。



はせがわ小江戸通信



旬の味覚



『ぐんま明月』

食欲の秋、行楽によく訪れるのが群馬県です。川越より関越道経由で一時間弱の好アクセスも理由の一つですが、目的は沼田市周辺の『リンゴ狩り』。そこで！美味しいリンゴの見分け方をご教授します。色が濃く、香りが良く、形が整い、ズッシリと重いもの、さらにツルがみずみずしいのは新鮮です。甘みがあり蜜の多い人気の新品種『ぐんま名月（あかぎ×ふじ）』は、十一月に入ると最盛期を迎えます。赤城山の紅葉も楽しみに、今年も足を運んでみようと思っています。

担当 齋藤

体育祭に参加して



担当 齋藤

先日、娘の体育祭がありました。

季節外れの暑い中、子供たちはクラブ対抗リレー、大縄跳び、はだしダンスや組体操と一生懸命頑張っていました。

特にはだしダンスでは、毎日泥だらけになるまで練習をしていた頑張りが見事に表現されていたので、見ていて思わず感動してしました。

娘は今年、応援団になり応援合戦でタスキをかけて声を張り上げていました。応援団に女の子が多いのは、今はやりの応援女子ですか？



担当 長島

各エイドステーションでは、ドリンクと地元の特産品が楽しめます。最初は北本市の「とまとルンルン揚げ餃子」。餃子の餡にトマトとジャガイモを混ぜ込み、揚げることで風味を増しています。名前も味もインパクトのある一品です。

そして、川島町ではB級グルメ選手権で有名な「すつたて」。そのおいしさと空腹で、お替りをしてしまいました。



お知らせ掲示板

昨年11/1よりホームページに掲載を始めた社員ブログもお陰さまで一周年を迎える事が出来ました。

弊社のアピールや「小江戸通信」の延長の日々の出来事をつづっております。

是非、ホームページを覗いてみて下さい。

<http://www.e-hasegawa.co.jp/>

第35号は、11月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が拓く会社の未来